

## CONGRESISTA MARCIAL AYAIPOMA AFIRMÓ QUE DENUNCIA CONTRA CONGRESISTA MUFARECH ES UN REFrito

---

El Congresista Marcial Ayaipoma informó que el bloque oficialista analizó la denuncia formulada por el programa "Entre Líneas", en el sentido que el congresista Jorge Mufarech habría contribuido en una campaña contra la candidatura presidencial de Alejandro Toledo en 1995, llegando a la conclusión que no se han encontrado motivos para iniciar acciones contra Mufarech, toda vez que su explicación satisfizo a los colegas de la bancada y además han pasado ocho años desde los supuestos hechos.

El legislador Ayaipoma precisó que al momento de ejercer su defensa, Jorge Mufarech recordó que esta denuncia ya fue presentada antes en los medios de comunicación e incluso presentó los recortes periodísticos de la época, por lo que tildó la acusación como un "refrito".

Ayaipoma afirmó que "Él (Jorge Mufarech) ha asegurado que todo es una falsedad y además presentó los recortes de diversos medios que sacaron esta información en su oportunidad. También ha recordado que ya se vio este caso, pero que ahora siguen con lo mismo. Bueno ha demostrado que esto es un refrito", reveló.

Lima, 3 de junio del 2003